

Am Samstags, 18. August sind die Faustballer des SC Biel-Benken zum dritten Mal hintereinander Kantonaler Meister bei den Senioren geworden. Bei grosser Hitze lief es uns in der Finalrunde A sehr gut. Wir platzierten uns hinter Frenkendorf als Zweiter und qualifizierten uns für den Senioren-Final. Dort hiess der Gegner Sissach, den wir problemlos mit 26:9 besiegen konnten.

Herzliche Gratulation den Spieler: Kleiber Walter, Kleiber Hans, Kleiber Pascal, Stiegeler Bruno, Meier Erwin und Gerhard Knecht.

Rangliste Faustballmeisterschaft 2012 des BLTV

Schlussrangliste Kat. Senioren

1. MR SC Biel-Benken (Wanderpreis)
2. MR Sissach A
3. MR Sissach B
4. MR Ettingen
5. MR Aesch

Schlussrangliste Kat. A Männer

1. MR Frenkendorf (Wanderpreis)
2. MR Läuelfingen
3. MR Oberwil
4. MR Röschenz
5. MR Bubendorf